

VILLENEUVE-LES-MONTREAL

Les travaux de la nouvelle station d'épuration sont bien entamés

Lundi 27 février, le maire, Marcel Clanet, avec les élus faisant partie de la commission municipale d'urbanisme, recevait sur l'aire d'implantation André Dunom, du cabinet Cetur-LR, maître d'œuvre, Laurent Baychère de la Sade, chargé des travaux, Julien Loubière représentant l'exploitant des eaux d'alimentation et des eaux usées de la Lyonnaise des eaux.

Pour information, ce projet consiste en un plan d'eau à traitement bio par filtrage naturel de plantes, style roseaux. Il devenait indispensable car l'ancienne station, vu l'accroissement de la population, était devenue obsolète et ne répondait plus aux nouvelles normes.



■ Elus et techniciens en visite sur le chantier.

Le coût de 260 750 € est financé par une subvention du conseil général pour 76 800 €, par l'Agence de l'eau à hauteur de 57 600 € et financement de la commune à hauteur de 126 350 €.

Le montage financier bouclé en 2008 a été repoussé afin de finaliser le projet de la salle communale. C'est donc la constatation des travaux et les explications techniques qui ont motivé cette réunion de chantier.

SAINTE-EULALIE

On lote au club de l'Age d'or

Comme le veut la tradition, les adhérents du club de l'Age d'or se sont retrouvés au grand foyer pour loter.

Pour cette après-midi récréative, ce sont plus de 50 participants qui avaient répondu présents. C'est André Depres, président du club, qui anima toutes les parties en tirant les numéros. Les lots des nombreux quines étaient particulièrement bien constitués. Même la quine conso-

